

Karikatur „Emmerzhausener Hausnummern Lotto...“



Ich staunte nicht schlecht, als ich in dem Buch "Wer die Wahrheit geigt, dem zerschlägt man die Geigen" eine Karikatur über Emmerzhausen fand. Die Erklärung der Karikatur im Originaltext von vor 25 Jahren lautet: "In der Emmerzhausener Hauptstraße finden sich gleich mehrere "Hausnummerngenerationen" vereint, für Ortsfremde ein unfreiwilliges Verwirrspiel. Bei einigen Anwohnern ruhen die neuen ausgegebenen Nummern in der Schublade".

Quelle: "Wer die Wahrheit geigt, dem zerschlägt man die Geigen" - Manfred Keßlers Karikaturen aus der Provinz - Band II; Veröffentlichung mit freundlicher Genehmigung von Manfred Keßler. Nachdruck oder weitere Veröffentlichung nicht erlaubt.

Karikatur: Archiv Marc Rosenkranz, Emmerzhausen